

# www.logroño.es facebook.com/ay

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1245 VIERNES 21 DE NOVIEMBRE DE 2014

#### Logroño se viste de violeta contra la violencia de género

El Ayuntamiento de Logroño organiza diversas actividades para sensibilizar a los logroñeses sobre esta lacra social



con colectivos, centros

en este ámbito

escolares e instituciones

La concejal delegada del Área de Mujer, Concepción Bravo, presentó los actos organizados por el Ayuntamiento de Logroño con motivo del 'Día Internacional contra la

violencia de género', que se conmemora el 25 de noviembre.

La primera actuación se celebró el 6 de noviembre con la concentración ciudadana del primer jueves de mes. Ésta fue especial y contó con los alumnos del colegio Batalla de Clavijo, que aportaron su voz y coreografía y también participaron jóvenes de otros centros escolares como Sagrado Corazón, Compañía de María, Escuelas Pías, Salvatorianos, un grupo de 'Jóvenes Enzigzag' y Centro Virgen de Valvanera.

Como acto principal, la Concejalía de Mujer y la Asociación Mujer y Tecnología

convocan a toda la so-El Ayuntamiento colabora ciedad riojana a vestirse de morado y decir 'No a la Violencia de Género. Esta iniciativa se realiza el viernes, 21 de noviembre, de 10 a 12.30 horas en la

> Plaza del Ayuntamiento de Logroño, donde se habilita un espacio con un photocall. Por él podrán pasar todos los ciudadanos y ciudadanas de Logroño que deseen apoyar esta campaña poniendo su imagen y dejando su particular mensaje contra la violencia de género.

> Además, durante estos días se suceden charlas, congresos, talleres y actos organizados por asociaciones y colectivos, centros escolares y los actos institucionales que organizan las distintas administraciones. Con todos ellos colabora el Ayuntamiento de Logroño.

#### Objetivo: informar y sensibilizar a los jóvenes

El objetivo del Ayuntamiento en este ámbito es combatir la violencia de género con acciones preventivas, de información y sensibilización dirigidas a los jóvenes y con acciones de apoyo a las mujeres que padecen violencia de género.

Entre estas acciones destaca el Programa para el buen trato en parejas jóvenes 'Quiéreme bien'. Anualmente participan unos 2.200 escolares en este programa, así como talleres puntuales como los que se realizan este mes en La Gota de Leche.

#### Vuestra Alcaldesa

Sensibilizar contra la violencia de género no solo supone luchar para erradicar uno de los graves problemas que padecemos; implica sobre todo trabajar para tener una sociedad más justa e igualitaria, una sociedad mejor.

Las mujeres en este día 25, "Día internacional contra la violencia de género" están representando al colectivo más débil, que en otros momentos puede ser un niño, un anciano o cualquier persona que por sus circunstancias o situación se encuentra en una posicion de debilidad frente a otra. Y la violencia, a todo ese maltrato que adopta diversas formas desde las más sutiles hasta las más patentes.

Las mujeres lo hemos tenido difícil y aún seguimos a diario superando barreras, con la fuerza de muchas otras que nos precedieron y el tesón que nos caracteriza. Así, en estas fechas renovamos el compromiso de seguir hacia adelante, por nosotras y por todas las personas que necesitan de nuestra ayuda para afrontar sus dificultades.



agenda

Viernes 21

18 h. Visita comentada a la exposición La costa de los dinosaurios. Casa de las Ciencias.

18 h. Congreso Nacional de la **Igualdad** de Logroño. Ateneo Riojano.

18.30 h. Taller. Trucos de magia. 9 a 12 años. Biblioteca Rafael Azcona.

20 h. Cubiertos de Arte. CatArteSano: Bodegas Ontañón, Carlos Villoslada (artes plásticas) y degustación de pan. Espacio Lagares.

20 h. Concierto de Santa Cecilia. Escuela de Música. Artefacto. Gota de Leche.

20 h. Concierto. Asociación La Barranca. Auditorio municipal.

20 h. Teatro. 'Sopa de fideo para dos', de J.Fermín Hernández Lázaro. Ibercaja-Portales.

**20.30 h.** Festival de Teatro. **'La punta del iceberg'.** Teatro de la Abadía. Teatro Bretón.

Sábado **22** 

11 h. AlimentArte. Taller de cocina para niños, de 4 a 12 años. Mercado de San Blas.

**12 y 18 h. Matasello conmemorativo** de la Ciudad Europea del Deporte. Sala de exposiciones del Avuntamiento.

12 h. Los sábados... talleres. Taller saurio. Casa de las Ciencias.

12 h. Talleres de magia y globoflexia. Biblioteca de La Rioja.

12 h. Teatro familiar. 'Improaventuras'. Centro Ibercaja-Portales.

**13 h.** Asociación Escuela de Dulzaina. **Pasacalles de Santa Cecilia.** Salida desde la plaza de San Bartolomé. Finaliza hacia las 14.30 horas en calle Laurel.

16.30 a 21.30 h. X fin es sábado. De 12 a 18 años. Polideportivo Noveno Centenario.

17 y 19 h. Espectáculo infantil. Auditorio municipal.

17 y 18.30 h. Teatro para niños y niñas. 'El patito feo'. Sala Gonzalo de Berceo.

17.45 h. Lectura y magia. 5 a 10 años. Biblioteca de La Rioja.

18 h. Visita comentada a la exposición La costa de los dinosaurios. Casa de las Ciencias.

20 h. Libro 'Juan Mora, más que un torero', de Paco Cañamero. Ibercaja-Portales.

20.30 h. Festival de Teatro. 'Las heridas del viento', con Kiti Mánver y Daniel Muriel. Teatro Bretón. A continuación, Encuentros teatrales: coloquio con los intérpretes.

Domingo **23** 

10 a 20 h. Día de los juegos de mesa y ludoteca. Artefacto. Polideportivo Lobete.

12 h. Festival del pimiento riojano. Colabora Zona San Juan. Plaza del Mercado.

12 h. Pasacalles de Santa Cecilia. Assai Piu Música. Desde el Paseo de la Constitución.

13 h. Concierto de Santa Cecilia. Banda de Música. Auditorio municipal.

18 h. Promoción de la lectura por medio de la magia. 4 a 10 años. Biblioteca de La Rioja.

18.30 h. Festival de Teatro. 'El sastrecillo valiente'. Compañía Etcétera. Teatro Bretón.

Lunes 24

18.30 h. Taller de consumo. Ateneo Riojano.

Martes 25

17, 18.15 y 19.30 h. Cine para mayores. 'Monuments men'. Cines Moderno.

**20.15 h.** Cine solidario. **'Diamantes negros'** (España, 2013). Sala Gonzalo de Berceo.

**20.30 h. Encuentros teatrales.** Coloquio con Inma Cuevas, interprete de 'Constelaciones'. Espacio Lagares.

Miércoles  $\overline{26}$ 

**20.15 h.** Ponte en escena. **'Los tontos y los estúpidos'**. Sala Gonzalo de Berceo.

**20.30 h. Teatro party.** Grupo Escenario Vacío. Gota de Leche.

Jueves 27

18.30 h. Presentación del libro 'Seres'. Asociaciones San José (CDM La Ribera).

20 h. Festival flamenco, organiza Asociación de Promoción Gitana. Auditorio municipal.

**20.15 h.** Ponte en escena. Teatro. **'Vida en vía muerta'**. Sala Gonzalo de Berceo.

20.30 h. Festival de Teatro. 'Constelaciones'. Teatro Bretón. A continuación, Encuentros teatrales: coloquio con los intérpretes.

21 h. Concierto de las Personas. Artefacto. Gota de Leche.

#### **Cubiertos de arte**

limpio

móvi

**CatArteSano.** Actividad que aúna vino, productos con denominación de origen y artesanía. 21 de noviembre: Cata de Bodegas Ontañón, degustación de panes y demostración de Carlos Villoslada (artes plásticas).

AlimentArte. Talleres de cocina tradicional para niños entre 4 y 12 años. En la Plaza de Abastos a partir de las 11 horas.



De lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 h.; sábado, de 9 a 14 h.

**Viernes 21.** Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).

**Sábado 22.** Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

**Lunes 24.** Calle Estambrera con Juan Boscán y Plaza Primero de Mayo.

**Martes 25.** Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del Oeste.

**Miércoles 26.** Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

**Jueves 27.** Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella) y Plaza del Mercado.

De buena fuente

dita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa Fotografías: Gabinete de prensa Diseño: Código Zeta Imprime: Gráficas Mic Dep. Legal: LO-101-1986



### exposiciones

#### Sala Amós Salvador

**La Rioja, el último paraíso.** Luis Xubero. Hasta el 8 de diciembre.

#### Avuntamiento de Logroño

**Exposición filatélica.** Logroño, Ciudad Europea del Deporte. Del 22 al 30 de noviembre.

#### Casa de las Ciencias

**EnArbolar.** Grandes árboles para la vida. Hasta el 4 de enero de 2015.

La costa de los dinosaurios. Hasta el 1 de febrero

#### Otras exposiciones

**Coleópteros y venganzas.** Universidad Popular. Hasta el 26 de noviembre.

La Escala. IRJ. Hasta el 28 de noviembre.

**WW1 El rostro de la barbarie.** Biota y Roldán. Ateneo Riojano. Hasta el 28 de noviembre.

Colectivo Abril. Colegio Ingenieros Industriales. Hasta el 28 de noviembre.

Lovely Rita. Un recorrido por el Casco Antiguo. Artefacto. Gota de Leche. Al 29 de noviembre.

**Here we ride.** Artefacto. Gota de Leche. Hasta el 29 de noviembre.

**Americana.** Artefacto. Gota de Leche. Hasta el 29 de noviembre.

**Artesanía de los Pueblos del Sur.** A beneficio de Médicus Mundi. Ibercaja-San Antón. Hasta el 29 de noviembre.

**Dibujando por los buenos tratos. Red Vecinal contra la Violencia de Género.** Ibercaja-Portales. Del 24 de noviembre al 1 de diciembre.

**Proyecto Muñeca.** El hombre que fue jueves. Artefacto. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 4 de diciembre.

**Carteles Día Infancia.** Biblioteca de La Rioja. Hasta el 5 de diciembre.

**Un hotel en Marqués de Riscal.** García Pozuelo. Colegio de Arquitectos. Hasta el 7 de diciembre.

**Metamorfosis.** Eduardo Villaverde. Estudio 22 (C/ Múgica, 22). Hasta final de año.

**Luis Burgos: La Habana-Logroño.** Galería Martínez Glera. Hasta el 11 de enero.

### actividades

#### Aula didáctica La Grajera

Talleres, de 11 a 14 horas.

Taller de huellas. Sábado, 22 y domingo, 23.

#### Gota de Leche

**Intercambio de idiomas.** Lunes y martes, inglés; miércoles, italiano y alemán; jueves, francés.

#### convocatorias

**Visitas guiadas a la ciudad de Logroño.** Sábado y domingo. Salida a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www.venta.infotactile.com/logrono.

**Diciembre en corto.** Concurso de cortometrajes organizado por la Gota de Leche. Plazo de inscripción hasta las 20 horas del 12 de diciembre, una hora después se anunciará el tema y los participantes dispondrán de 48 horas.

**Concurso fotográfico Tradiciones.** Gobierno de La Rioja y Riojafoto organizan este concurso, cuyo tema es la candidatura del paisaje cultural del vino y el viñedo. Hasta el 6 de diciembre. Bases www.riojafoto.es y www.culturaderioja.org

#### Los Presupuestos 2015, en detalle

## Apoyo a la actividad económica y la creación de empleo

Los concejales de Desarrollo Urbano, Pedro Sáez Rojo, y de Promoción Económica, Felipe Royo, detallaron los presupuestos con que contarán sus áreas el año que viene y que contribuirán a alcanzar el objetivo perseguido para 2015: la apuesta por el apoyo a la actividad económica y la creación de empleo. La gestión de 12 millones en inversiones supondrá "la generación de movimiento económico y la materialización de actuaciones de renovación en la ciudad consolidada, en el centro y en los barrios, algunas largamente esperadas por los

Apuesta por el Casco

Entre las actuaciones figuran la apuesta por el Casco histórico y la rehabilitación de edificios, con un

vecinos".

presupuesto superior a los 1,6 millones de euros; las inversiones en Patrimonio Municipal del Suelo alcanzarán los 3,2 millones de euros; la conexión de la calle Francia con 500.000 euros y partidas para asistencias técnicas, adquisiciones y derribos (como el del antiguo acuartelamiento de la Policía Nacional en Avenida de Viana).



Urbanizaciones y Vías públicas cuentan con un presupuesto de casi 5,5 millones, de los que 2,3 se destinarán a la reurbanización del barrio de la Villanueva, Vara de Rey (entre Gran Vía y Huesla Plaza Méjico, con 200.000 euros; ampliación del Camino de Santiago, entre el Arco y la Grajera, con 400.000 euros.

También se recoge una partida de 1,6 millones de euros para la refinanciación

del soterramiento, con lo que se culminará la fase I, garantizando urbanizaciones -entre Lobete y Vara de Rey o la ampliación del parque- y dotaciones

como la nueva estación de autobuses o la subestación de tracción eléctrica.

En el aspecto económico, las ayudas para la creación de nuevas iniciativas empresariales, microempresas, ascenderán a 400.000 euros, subvenciones que inciden directamente en la puesta en marcha de un negocio y, por tanto, en la creación de empleo.

Las subvenciones para crear microempresas ascienden inicialmente a 400.000 euros

ca) y el entorno del Palacio de Justicia.

2015 será el año de comienzo de proyectos emblemáticos, como Glorieta-100 Tiendas-Plaza de la Paz, que se iniciará por la renovación de ésta última con un presupuesto de 1 millón de euros, mientras que las obras de la Glorieta se acompasarán a las del instituto Sagasta. Otro proyecto es la reforma de

## El Ayuntamiento está ejecutando inversiones por 18,5 millones, el 75% de la inversión prevista

La concejal de Hacienda y Administración Pública, Mar San Martín, analizó la ejecución del presupuesto de 2014 hasta la fecha. "Las cifras confirman que seguimos cumpliendo con el objetivo de garantizar la estabilidad presupuestaria, dejar atrás el déficit y garantizar las inversiones."

Según explicó, ya se ha financiado el 75% del presupuesto de inversiones previsto para este año, que era de 25 millones de euros, y se están ejecutando inversiones por 18,5 millones de euros. "Estas cifras avalan que es un presupuesto realista, ya que en periodos anteriores, en época de bonanza, no se alcanzaba esta ejecución".

La edil ha explicado que la ejecución del presupuesto respecto a los ingresos corrientes es a 30 de septiembre del 80%.

Garantizar la estabilidad presupuestaria, dejar atrás el déficit y garantizar las inversiones

En cuanto a los ingresos de capital, "al concluir el tercer trimestre eran de 540.000 eurso pero a fecha de hoy son ya casi 6 millones de euros, casi el 50% de los ingresos previstos por venta de suelo".

La concejal de Hacienda detalló también la ejecución presupuestaria en materia de gastos a 30 de septiembre. En este sentido, los gastos financieros se sitúan por debajo de las cifras previstas, "sólo un 44% porque estamos pagando menos intereses al logar reducir el endeu-

damiento municipal que se sitúa en el 51%. Podemos concluir que finalizaremos 2014 pagando menos intereses de los previstos inicialmente, 1,3 millones de euros".

Respecto a los gastos de subvenciones, ya se ha ejecutado el 85% al adelantar todo lo posible las convocatorias para que entidades y familias contaran lo antes posible con las ayudas económicas.

"La situación económica ha cambiado y la gestión económica que estamos realizando nos permite recurrir a otras fuentes de financiación más consolidadas además de la venta de suelo, que ahora no es estable, para poder seguir acometiendo inversiones. Fuentes como el ahorro y el superávit".

## Asia,

## Actuaciones er

## Las necesidades de los vecinos se plasman en los presupuestos

El concejal de Caticipación Ciudadana, Ángel Sáinz Yangüela, presentó los presupuestos de su área acompañado por los concejales de distrito: Elena Eguizábal, Centro; Conchi Bravo, Oeste; Alfredo Iturriaga, Sur; Rodolfo Rubio, Norte y Miguel Ángel Merino, Este.

Explicó que esta área es la más transversal ya que comprende el trabajo de los cinco concejales de Distrito que son los más próximos a los ciudadanos y transmiten las necesidades de los vecinos a las diferentes áreas del Ayuntamiento.

El presupuesto destinado a Participación Ciudadana ronda los 2,4 millones de euros, repartidos en cuatro áreas: Participación y Atención Ciudadana, Consumo y Parque de Servicios.

El presupuesto para Participación supera los 736.000 euros y contempla una inversión de 50.000 euros para remodelar un edificio en Yagüe para promover acciones con los vecinos y otros 50.000 euros para subvencionar inversiones. El resto del presupuesto se destina a subvenciones para asociaciones de vecinos, Casa

de las Asociaciones, juntas de distrito y Consejo Social, Asociación de la Prensa, los voluntarios o dinamización de barrios.

La partida habilitada para el Servicio 010 es de 335.000 euros. Como novedad, el servicio se incorporará a la plataforma smart y se prestará durante las 24 horas del día los 365 días del año.

Finalmente, el presupuesto del Parque de Servicios asciende a 1,2 millones de euros y es una herramienta básica para las actuaciones que se realizan en los distintos distritos.



## Mejoras en Avenida de La Rioja

La pasada semana comenzaron las obras de acondicionamiento de aceras en Avenida de La Rioja, en los números pares del tramo comprendido entre Avenida de Portugal y Gran Vía, que tiene una longitud de 65 metros.

Durante las obras, que se prolongarán durante dos meses, se ampliarán las aceras; se plantará arbolado; se mantendrá el aparcamiento y se va a proceder a la renovación del alumbrado público, red de abastecimiento, tuberías, mobiliario urbano,...

Se trata de un tramo muy céntrico de la ciudad, que llevaba muchos años sin ser reparado, que ha sido demandada por vecinos y comerciantes.

#### 'Tu barrio, de arriba abajo' finaliza esta semana en la zona centro

Esta semana concluye la primera fase del programa 'Tu barrio, de arriba abajo', concebido para actuar de forma integral en las cuatro zonas en las que se ha dividido la ciudad. Supone una actuación transversal de los diversos servicios municipales en cada zona, atendiendo las peticiones vecinales y a las necesidades detectadas por los inspectores municipales. Esta campaña se realizará dos veces al año.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitó la zona Centro para compartir con un grupo de vecinos las actuaciones que se van a llevar a cabo dentro de este programa, así como otras realizadas durante la Legislatura y proyectos de futuro.

El programa 'Tu barrio, de arriba abajo' se

inició el 27 de octubre en la zona suroeste de la ciudad, y continuó en las zonas este, oeste y norte. "Hemos aplicado en el programa la política que estamos desarrollando desde nuestra llegada al Gobierno local con actuaciones en todos los barrios que contribuyen a hacer ciudad entre todos y atendiendo las demandas de los vecinos".

En el encuentro con los vecinos, la alcaldesa comentó los trabajos en la zona durante los últimos años, como la reurbanización de las calles Víctor Pradera y Oviedo, la remodelación de la calle Múgica, entre Gran Vía y Pérez Galdós, la peatonalización de Saturnino Ulargui o la primera fase de Avenida de Portugal.

Asimismo, en el centro histórico se han

remodelado las calles Herrerías, Puente y primer tramo de la calle Cadena. La alcaldesa anunció la redacción del proyecto para reurbanizar la calle Cadena, entre Herrerías y Rodríguez Paterna, con el fin de ejecutarlo en el primer trimestre de 2015.

La alcaldesa recordó la aprobación del Plan Director de la Villanueva y el inicio de los trabajos, la transformación del entorno de la Iglesia de San Bartolomé o las mejoras en Sagasta, Ruavieja, Mayor, Gran Vía o Miguel Villanueva.

Entre los proyectos futuros destaca la licitación de los servicios del Centro de la Cultura del Rioja, cuya adjudicación está prevista para final de año, o el inicio en 2015 de las obras de la Plaza de la Paz.

## i toda la ciudad



#### Las obras de la calle Fuenmayor comenzarán en enero

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se desplazó la pasada semana hasta el barrio de Valdegastea para mantener un encuentro con vecinos de la zona.

En el transcurso de la visita les anunció que las obras de mejora de la calle Fuenmayor comenzarán el día 7 de enero, después de las fiestas navideñas, para evitar molestias a los vecinos en estas fechas

La Junta de Gobierno adjudicó las obras de refuerzo de firme y mejora de la calzada en la calle Fuenmayor, en el tramo de 700 metros de longitud entre las calles Paula Montal y Valdegastea, a

la empresa Riojana de Asfaltos por un importe de 115.468 euros. El proyecto contempla un plazo de ejecución de tres meses.

"Continuamos acometiendo obras y actuaciones en las diferentes zonas de la ciudad, actuaciones que mejoran la vida diaria de nuestros vecinos y que responden a las demandas y sugerencias que nos realizan a través de los distintos canales de participación," señaló la alcaldesa.

Esta obra es una actuación demandada por los vecinos de los barrios Parque de los Enamorados y Valdegastea, a través de los presupuestos participativos.

## 的原在作的根外外的相对主持的特殊的特殊的特殊的

#### Sede de los vecinos de El Arco

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se reunió la pasada semana con el presidente de la Asociación de Vecinos de El Arco, Alfonso Puente, y miembros de su Junta Directiva. El encuentro tuvo lugar en la sede de la asociación (C/ Manuel de Falla, 55) en un acto que puede considerarse como la entrega formal de las instalaciones, aunque éstas ya llevan varios meses siendo utilizadas por los vecinos del barrio. La cesión del local por parte del

Ayuntamiento se formalizó el año pasado y durante este año se ha acondicionado y amueblado.

La reunión se enmarca en los contactos periódicos que la alcaldesa mantiene con las asociaciones de las diferentes zonas de la ciudad y en ella se abordaron distintas actuaciones ya realizadas y algunas pendientes. Así, se repasaron las medidas de seguridad adoptadas en el cruce entre Manuel de Falla y Pradoviejo, en el lugar

dónde está previsto acometer en el futuro una rotonda (incluida en el Plan de Infraestructuras) y las relativas a la mejora de paradas del transporte público, incluido el desvío de la línea 10 para mejorar el acceso al centro de salud.

En estos momentos, el Ayuntamiento trabaja en la instalación de una pista multideportiva solicitada desde hace tiempo por los vecinos de El Arco.

#### Obras de asfaltado en diversos puntos de la ciudad

Durante esta semana, el Ayuntamiento de Logroño ha acometido obras de asfaltado en diversos puntos de la ciudad, del 17 al 20 de noviembre.

El lunes las obras se realizaron en la calle Clavijo –en zonas puntuales entre las calles Sojuela y avenida de la Sierra- y en avenida de la Sierra –entre las calles Panzares y Salustiano Olózaga-.

El martes se ejecutaron obras de asfaltado en República Argentina –entre Duques de Nájera y Club Deportivo-.

El miércoles se llevaron a cabo obras en avenida de Colón, frente a la nueva estación del ferrocarril.

Por último, el jueves se acometieron obras en la calle Rey Pastor, entre las calles Vitoria y Pérez Galdós.

Estas obras responden a las demandas recogidas por los concejales de Distrito entre los vecinos de la ciudad y a las labores de mantenimiento que realiza el Parque de Servicios, que ha detectado la necesidad de llevar a cabo estas obras.

#### Diversos escenarios y públicos en el programa de Artes

## actual





La tercera edición del FIVER de videodanza, seis exposiciones de diverso tema y estilo, intervenciones artísticas a pie de calle e iniciativas como talleres para diferentes edades, el certamen de cortos, lectura de poesía y propuestas de pequeño formato relacionadas con el teatro, la comedia o la música, completan la extensa programación de Artes para Actual'15. Todas estas actividades se complementan con la música y el cine, así como otras iniciativas artísticas aún por desvelar.

Así, exposiciones en la Casa de la Imagen, Museo de La Rioja, la sala Ibercaja San Antón, el Museo Würth, la Galería Arteaga, la librería Santos Ochoa y seis talleres que contarán con la participación de los propios autores.

Además, la segunda edición de la intervención artística en las Cajas de Registro de la Luz; la presentación del libro 'La distancia', un ensayo del escultor riojano José Carlos Balanza; un espectáculo cómico o el original concierto Músico Mágico. No faltarán el Festival Internacional de Videodanza 'FIVER', que incluirá una proyección en la calle, o el certamen 'Sueños en Corto' que este año estrenará sede.

### noticias 🖵

#### Contrato para gestionar el servicio de grúa

El Ayuntamiento trabaja en el expediente de contratación del servicio de recogida de vehículos de la vía pública y gestión del nuevo depósito municipal que se ubicará en el centro de la ciudad. El precio de licitación es de 2,3 millones de euros por un periodo de cuatro años. El contrato incluye novedades para que el servicio sea más accesible, céntrico y moderno.

#### Ayudas para la inspección técnica de edificios

La Junta Local ha aprobado de forma provisional la concesión de 247 ayudas para la realización de la Inspección Técnica de Edificios (ITE), que suman un importe total de 127.614 euros.

#### Limpieza de los centros escolares de Logroño

El Gobierno local ha adjudicado el contrato del servicio de lim-

pieza de los centros escolares de Logroño por un importe de 3 millones de euros. En concreto, se destina a la limpieza de 22 colegios, 1 escuela infantil y el parque de tráfico.

#### Adjudicación del contrato del alumbrado navideño

El Ayuntamiento ha adjudicado el contrato para el alquiler, transporte, instalación y desmontaje del alumbrado navideño a la empresa Ingelec Rioja por un importe de 73.000 euros. Este alumbrado se colocará en la plaza del Ayuntamiento, Glorieta del doctor Zubía, el Espolón, la plaza del Mercado, plaza de Abastos, Teatro Bretón y la plaza-salón Gran Vía. Por otra parte, se distribuyen 69.475 euros entre 17 asociaciones comerciales para iluminar sendas zonas de la ciudad. El encendido de las luces será del 5 de diciembre al 6 de enero, de 18 a 24 horas.

#### **Tribuna**

#### Grupo Municipal del Partido Popular



#### Gobernar 'codo con codo' con los ciudadanos

Vivimos nuevos tiempos, una época en la que los ciudadanos reclaman mayor información y nuevos cauces de participación. Los vecinos quieren colaborar en la construcción de su ciudad, empezando por la mejora de su entorno más próximo.

De esta realidad y esta cercanía que desde el PARTIDO POPULAR estamos teniendo respecto a lo que los logroñeses están demandando, ha surgido el programa "Tu barrio de arriba abajo" que la alcaldesa Cuca Gamarra presentó en el pasado Debate de la Ciudad y que se ha estado desarrollando durante este mes con un gran éxito.

Un triunfo que parte de la eficacia de actuar sobre las pequeñas cosas que marcan nuestro día a día. Las grandes obras son evidentemente muy impor-

tantes pero la calidad de vida de una ciudad está sobre todo ligada a cómo está tu calle, tu barrio; a cómo te sientes en él.

Unas aceras limpias, todas las farolas luciendo al máximo, los jardines bien cuidados y el mobiliario urbano en perfecto estado son detalles que nos hacen mucho más agradable afrontar los quehaceres diarios

Es un esfuerzo por el mantenimiento de una ciudad que tiene unos servicios públicos de calidad, reconocidos por organismos independientes, pero que sigue trabajando para incrementar el nivel de bienestar de sus vecinos.

Contamos para esta tarea con la colaboración que las asociaciones de vecinos, con gran intensidad y generosidad, están prestándonos. Son ellas las que han canalizado las peticiones de los residentes en cada una de las zonas en las que hemos actuado, las que han ejercido de rigurosos "inspectores" para que las labores de los equipos de mantenimiento hayan cubierto las necesidades reales de los vecinos

Programas como éste demuestran que la mejor manera de gestionar la ciudad es hacerlo en estrecha relación con los que mejor la conocen y los que más la quieren. Este nuevo modo de gobernar codo a codo con los ciudadanos es el que está permitiendo que Logroño sea la ciudad solvente, segura y con alta calidad de vida como se nos está reconociendo en el exterior.

## El Ayuntamiento colabora con los empresarios para el Desarrollo Económico de Logroño

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y el presidente de la Federación de Empresarios de La Rioja (FER), Jaime García Calzada, ratificaron la pasada semana un convenio de colaboración dirigido a la creación de la 'Oficina para el desarrollo económico de Logroño', con la que unen esfuerzos para impulsar la actividad empresarial e industrial de la ciudad.

Para la puesta en marcha de este servicio se contará con la infraestructura de la FER, que acogerá en su sede el espacio físico para la Oficina y dispondrá del personal capacitado para su atención, en concreto dos profesionales.

Como explicó la alcaldesa, "desde esta oficina pondremos en marcha actuaciones de fomento e impulso de la actividad económica, al mismo tiempo que se informarán y supervisarán cuantas acciones pudiera desarrollar el Ayuntamiento en el marco empresarial e industrial, actuando como una bisagra necesaria en la mediación entre empre-

Dos profesionales atenderán en la sede de la FER las inquietudes empresariales

sarios, actividad empresarial y nuevas iniciativas de impulso económico".

"En el objetivo prioritario de reactivar la ciudad, nos hemos encontrado con el apoyo de instituciones como la FER, que nos aportan su experiencia e implantación en diversos sectores de la economía local para que nuestras acciones tengan una mayor efectividad," destacó Gamarra.

Por su parte, García Calzada aseguró que "la FER va a canalizar la información municipal de interés para los empresarios, va a vehicular las ayudas, subvenciones, normativas que les afectan y va a impulsar las iniciativas del Ayuntamiento en el ámbito empresarial y aquéllas que ayuden a potenciar y fortalecer la economía

de la ciudad".

Así, la FER, fundada hace 37 años, está integrada por 70 asociaciones empresariales de carácter sectorial, lo que le otorga un conocimiento detallado del tejido empresarial de la ciudad y de la situación de cada uno de los subsectores económicos. La FER destaca por su presencia y contactos en diferentes órganos administrativos y empresariales de ámbito local, regional y estatal que pueden contribuir a atraer empresas y talento a nuestra ciudad, así como promocionarla más allá de nuestras fronteras.

#### Transferencia de negocios

El convenio de este año es una continuación del de 2013, por el que se puso en marcha una Oficina de transferencia de negocios. Los datos, con 200 personas atendidas y 60 transferencias llevadas a cabo, avalan el éxito de esta medida dirigida a favorecer un cambio generacional y que no se pierdan actividades en la ciudad por la jubilación de su propietario.

#### Ayudas a microempresas, un instrumento eficaz



El actual Equipo de Gobierno implantó en este mandato las ayudas para la creación de microempresas, iniciativa que se ha relevado como un instrumento eficaz para impulsar la economía y crear empleo.

En cifras globales, en los primeros tres años se concedió alrededor de un millón de euros en subvenciones para colaborar con 344 proyectos de emprendedores que crearon 446 nuevos puestos de trabajo. Estas cifras siguen creciendo cada semana.

Las ayudas a microempresas destacan por el valor de la propia

iniciativa y por la agilidad de su gestión, ya que en poco más de un mes, desde que la ayuda es solicitada, se resuelve el expediente y se efectúa el pago.

Está teniendo una excelente acogida, como lo demuestra el hecho de que se haya tenido que suplementar el presupuesto en varias ocasiones. Por ejemplo, en 2014, se presupuestó inicialmente 200.000 euros, 160.000 más en marzo y recientemente se hay suplementado con otros 112.000 euros. El presupuesto previsto para 2015 asciende a 400.000 euros y, en caso de ser necesario, se aumentará.



A partir del 15 de noviembre, el bono bus de estudiante tiene validez los días festivos, fines de semana y durante las vacaciones escolares. Es decir, podrá utilizarse durante todos los días del año cuando hasta ahora estaba restringido al periodo

Esta medida fue anunciada por la alcaldesa de Logroño y por Beatriz García, la joven que a través de la red social twitter realizó esta solicitud a la alcaldesa. Una logroñesa de 20 años que cursa grado de Administración y Dirección de Empresas en la Universidad de La Rioja.

"Me pareció -explicó Cuca Gamarra- una propuesta de gran sensatez y que respondía a objetivos que estamos persiguiendo en este Mandato. Por una parte, potenciar este servicio y su utilización como un medio de transporte para moverse por la ciudad que resulta rápido, barato, cómodo y muy beneficioso para nuestro medio ambiente y la movilidad sostenible por la que apostamos. Por otro, cumplía el requisito de ser una medida de apoyo a los jóvenes".

Los jóvenes son un colectivo muy importante para este servicio. Hasta el punto de que otra de las novedades introducidas recientemente, la instalación de red wifi libre y gratuita, también fue una propuesta formulada por jóvenes, en este caso usuarios del Centro El Tacón.

La joven Beatriz García declaró mostrar-

peticiones a través de esta

Con la tarjeta de estudiante el viaje cuesta 0,269 euros. El bono completo de 20 viajes sale a 5,38 euros. Para tener acceso a él es

imprescindible ser menor de 30 años -el 32% de la población de la ciudad tiene menos de 30 años- y estar matriculado en un centro de enseñanza oficial en Logroño.

#### Pago por móvil y renovación de la

La alcaldesa recordó otras medidas que se incluirán en el ambicioso Plan de mejoras del transporte urbano. Además de la congelación de las tarifas, siguiendo la tendencia de 2014, el año que viene se podrá pagar el autobús a través del móvil. Se implantará ya en Navidad y convertirá a Logroño en una de las primeras ciudades del mundo en introducir este sistema.

@begara94 @AytoLogrono de nada, te mantendré al

corriente del día que comienza a funcionar. Gracias

por tu aportación.

10/10/14 21:52

En 2015 se completará la renovación de la flota iniciada este año, con el cambio de un 10% más. Otros cuatro autobuses nuevos se sumarán a los cuatro que ya circulan por Logroño desde hace unos meses, lo que implica la renovación en este Mandato del 20% de una flota compuesta por 42 vehículos (que circulan de forma simultánea más 9 en reserva para cubrir eventualidades).

## Calidad reconocida

y satisfacción de los usuarios

El incremento de prestaciones en un servicio de una calidad probada y reconocida va a seguir sumando más viajeros, como en este primer semestre de 2014 en el que ya se ha contabilizado un 1,5% más que en el mismo periodo de 2013.

Las 13 líneas que actualmente componen la red de transporte público conta-

bilizan cerca de 10 millones de viajeros, destacando la satisfacción de los usuarios que todos los estudios refleian. Otro de los indicadores que nos hace estar en los primeros lugar del país es en relación a las tarifas, teniendo Logroño el billete más barato por 0,72 euros, según certificó la OCU en abril de este año.